

Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報
No.2931 / 2018.06.08



国際ロータリー第2560地区
新潟東ロータリークラブ
会長：水本 孝夫
幹事：野澤 修
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com



<司会>河端 信雄 SAA

<斉唱>ソングリーダー：親睦委員 小林 文浩 君

- ・ロータリーソング「我等の生業」
- ・会 歌「世界の友と」2番



水本 孝夫 会長 挨拶



今日は最初にゲスト、ビジターの紹介をさせていただきます。駐新潟大韓民国総領事 鄭美愛さんと、実務官 韓志洙さんです。「21世紀の韓日関係」で後程卓話をして頂きます。宜しくお願い致します。アンニョンハセヨ（こんにちは）、マンナソパンガブ スムニダ（お会いできてうれしいです）。

さて、先日6月3日の日曜日、私どもクラブが青少年育成の目的で支援しています、リトルリーグの試合が阿賀野川の河川敷で開催され、当クラブからは私と野澤幹事を含め10名程で参加してきました。

この大会は当クラブが支援を始めてから今年で丁度10年目を迎えました。小学校3年生～5年生が選手として出場します。私たちのロータリークラブでも野球同好会があり、又、新潟市内7クラブの野球大会がありますが、試合では軟式ボールを使用します。ところがリトルリーグは硬式ボールを使用します。軟式ボールより硬式

ボールの方が当然固く、従ってボールがまともに当たるとケガをする場合がありますので、選手はプロテクターをつけてプレーをします。それでも手や腕を怪我する選手もいましたが、皆元気にプレーをしていました。

試合は「いわきチーム」が優勝しましたが、どのチームも互角の力で、見ている方としても見ごたえのある試合でした。来年も開催されますのでお時間のある方はぜひ観戦して頂きたいと思えます。

又、6日（水）には親睦委員会主催による新入会員歓迎会が開催されました。小林文浩君、前田穰君、始め親睦委員会のメンバーの皆様ご苦労様でした。お陰様で楽しく懇親を深めることができました。

明後日10日の日曜日は、第6回第2分区ロータリークラブ対抗親善ゴルフ大会が紫雲ゴルフクラブで開催されます。15組、53名程の出席で、当クラブからは8名の出席となります。楽しんできたいと思います。

最後になりますが、6月30日～7月2日開催の蒲原まつりの広報誌への広告協賛に多くのメンバーの皆様よりご協力頂きまして誠にありがとうございました。ご協力頂きました協賛金については「福祉ふれあい広場」の為に費用として使わせていただきます。当日はぜひ「福祉ふれあい広場」への買い物支援をよろしくお願い致します。

ゲスト・ビジターの紹介

●駐新潟大韓民国総領事館 総領事
鄭 美愛(ジョンミエ) さん

●新発田ロータリークラブ
荻野 晴也 君

●駐新潟大韓民国総領事館 実務官
韓 志洙(ハンジス) さん

新会員紹介

【紹介】北村 慎一 君

- 大和証券(株)新潟支店 支店長
齋藤 誠一 君



お祝い



【紹介】親睦委員会 小林 文浩 委員

- 会員の創業記念日

佐藤 真介 君 (株)佐藤電機商会
井上 陽一 君 三研電設工業(株)

- 会員の結婚記念日

松岡 功太郎 君
村山 栄一 君
近藤 彰 君
安達 博 君

委員会・同好会報告

- 健康ランチ
田淵 展子 君

- ゴルフ同好会
6/21 東ロータリークラブコンペ

- 野球同好会
野澤 修 君
6/11 決起集会

【ニコニコBOX】

野沢 慎吾 委員長



水本 孝夫 君

今日の卓話に駐新潟大韓民国総領事ジョンミエさんとハンジスさんがこられました。心よく卓話をお引き受け頂きありがとうございます。

中川 一広 君

やっと腰が良好。ますます、畑、庭仕事ができニコニコです。ちょっとゴルフも出来そう!!

保苺 玲子 君

近ごろ、私は「ば」行が好きです。「パツ・パツ」「ピチ・ピチ」「プリ・プリ」…何故でしょう。お誕生日のお花ありがとうございます。

有野 芳弘 君

100% 出席バッチ 2年

【5月月間賞】

- 石川 昇 君
- 中川 一広 君



幹事報告



●野澤 修 幹事
6/22 納会

卓話「21世紀の韓日関係」



●ゲストスピーカー紹介
水本 孝夫 君



●駐新潟大韓民國總領事館 總領事
鄭 美愛(ジョンミエ) さん



次回例会 6月15日 卓話 茶湯 晴山 鈴木 誠也 氏
本日の出席率 61.02% / 2週間前メイクアップ後 80.36 %